

## BREVES



EN SAN ANTONIO.

### Capacitan a miembros de Brigadas Escolares en primeros auxilios

● Alumnos que integran las Brigadas Escolares Integrales de establecimientos de la comuna de San Antonio se encuentran recibiendo una importante capacitación por parte de funcionarios de Carabineros.

Esto porque los miembros de la Oficina de Integración Comunitaria de la Primera Comisaría de Carabineros de San Antonio los están educando en primeros auxilios, para que los estudiantes sean capaces de reaccionar frente a una emergencia.

"Ahora fue el turno del Colegio San José de Calasanz, donde el encargado de la Oficina de Emergencias de la Municipalidad de San Antonio, Juan Carlos Ortiz, apoyado por el encargado y delegado de cuadrante respectivo, sargento primero José Vergara Díaz", impartió una charla respecto al trabajo de la Oficina Comunitaria.

"Se les instruye en materia de reacción ante algún tipo de accidente, ya sea dentro o fuera del establecimiento educacional, con la finalidad que sean un apoyo real al personal adulto que se vea expuesto ante cualquier tipo de inconveniente relacionado con la salud humana", detallaron desde Carabineros. Manifestaron que los brigadistas escolares han disfrutado de las charlas con entusiasmo y aprendido varias maniobras que podrían salvar una vida. ✪